

Un nouveau bienheureux dominicain

Au moment où nous mettons sous presse, nous apprenons que dans une importante réunion de la Congrégation des Rites, tenue au Vatican, le culte rendu de temps immémorial, au bienheureux Jean de Vercel, sixième maître général de l'Ordre des Frères précheurs, a été confirmé.

Dans un de nos prochains numéros nous parlerons de ce nouveau bienheureux dominicain.

— o —

Merveilles du Rosaire

Le P. Eusèbe Chillaron, missionnaire dominicain à Cagayan (îles Philippines), raconte le fait suivant :

"Sept de nos chrétiens essayèrent de passer une rivière très rapide près de son embouchure dans une barque misérable. A peine au milieu, le courant les emportait à la mer qui était démontée. Trois jours se passèrent sans nouvelles, et bien qu'on n'eût retrouvé aucun cadavre, nous étions tous persuadés qu'ils avaient péri. Etant donnée la tempête qui sévissait avec violence, il était humainement impossible qu'ils eussent pu échapper dans le pauvre esquif qui les portait.

"Le quatrième jour, pendant que j'étais à consoler leurs familles (tous étaient mariés et avaient des enfants), voici que tous les sept se présentent dans le village sains et saufs et paraissant fort contents. Tout naturellement je courus vers eux pour apprendre comment ils avaient échappé.

"Ces naufragés racontèrent qu'entrainés par le courant, les vagues gigantesques qu'ils rencontrèrent à la barre du fleuve emportèrent leurs deux rames, après quoi ils furent à la merci de la tempête qui poussa leur barque près de l'île de Dalupiri à environ 25 milles au nord. Là, leur embarcation étant pleine d'eau et sur le point de sombrer, ils se crurent perdus. Ils firent alors tous ensemble un vœu à la Vierge du Rosaire, la suppliant d'avoir compassion d'eux et de leurs pauvres enfants. Et voilà qu'au